
Chers pourprettes et pourprets, 

Mon premier mot sera "bienvenue" à nos trois nouveaux chanteurs: Isabelle, Marie-Pierre et Yves. Nous vous accueillons avec grand 
plaisir et nous vous souhaitons une rapide intégration et de trouver à nos côtés toute la joie que nous procure notre "vivre ensemble". 
 
Comme annoncé lors de notre première répétition de l'année, l'équipe dirigeante a été remodelée. Christian Riffault est donc notre 
nouveau trésorier et Denis Seydoux nouveau membre du CA. Je les remercie chaleureusement de nous avoir rejoints car notre 
expansion a atteint un tel seuil qu'il est absolument impossible d'assurer une gestion à 2 ou 3 personnes, comme c'est le cas dans la 
plupart des associations. Le CA est soudé et déterminé, les collaborateurs du CA qui travaillent sur les projets le sont également, le 
chœur chante avec toujours le même entrain qui fait sa force et sa renommée et la brigade des conjoints a officiellement rejoint 
l'association en y adhérant. J'ajoute que je constate avec un réel plaisir que tout un tas de petites mains anonymes viennent s'affairer 
spontanément lors de nos rencontres sans qu'il soit besoin de dresser un tableau des différentes tâches. Un immense merci à tous. Les 
tâches essentielles ont été réparties entre tous les volontaires. Vous en trouverez le détail sur notre site, dans le compte-rendu du 
dernier CA. Je suis donc un président heureux et confiant. Et j'ai retrouvé cette parfaite sérénité, à laquelle je tiens tant, et dont une 
partie s'était quelque peu volatilisée dans un récent passé. 

Un point sur les projets: 

1) Rencontre avec les espagnols. Dominique et Geneviève ont maintenant conçu l'architecture de cet évènement. Vous en aurez très 
vite tout le détail. Les festivités débuteront vendredi 25 mars vers 17 h au collège de Tallard et se concluront par un concert le dimanche 
27 mars à 17 h 30 en l'église de Ribiers. Nos amis espagnols rejoindront la péninsule ibérique le lendemain. Accueillons-les comme 
nous savons le faire et faisons de cette rencontre un pur moment d'échange et de bonheur. 

2) II° f'estiv gospel en embrunais. Ghislaine, Mireille R et Chistian R m'ont accompagné pour une première rencontre avec Mme le Maire 
d'Embrun et son équipe. Ils nous attendent avec enthousiasme et impatience et nous ont assurés de leur soutien financier et matériel. 
Quelques parrains ou mécènes à trouver puis quelques spectateurs aux concerts et tout devrait bien se passer. Là encore, l'architecture 
se dessine et nous sommes tous fébriles à l'idée de retouver Ana de la Preugne, The Latonius et de découvrir les Gourmets, sans 
oublier bien sûr le retour a capella de nos amis du TGGG. 

3) VI° fête du gospel. La sublime Tammi Brown nous enchantera, d'abord à l'occasion d'un concert à Boscodon, ensuite en nous 
dirigeant pendant trois jours et vraisemblablement en nous émouvant lors du concert final au Quattro. Le collectif d'organisation, piloté 
par Sophie S et françoise R, est à l'œuvre. N'hésitez pas à "rameuter" des stagiaires car c'est là-dessus que l'équilibre financier se 
jouera. Il est vrai que la réussite conviviale et artistique et que l'enrichissement de notre culture gospel constituent la première priorité, 
mais si en plus on peut mettre trois francs six sous de côté (cf point 4), "ça sera pas plus mal que si c'était pire" comme disait le regretté 
Coluche. Et pour la VII° fête du gospel, je vous annonce dores et déjà que je prendrai contact ces jours-ci avec Jason Taylor que nous 
avions connu à Rajadell en 2014. Un grand monsieur de la musique et de la direction et qui devrait en plus faire chavirer quelques 
cœurs...voire le chœur tout entier! 

4) Oakland. Christine B, Mireille R et quelques bonnes volontés se sont déjà mises au travail. C'est très bien de s'y prendre 
suffisamment en amont car nous nous apercevons qu'une foultitude de questions se posent et qu'il faut penser à d'innombrables détails. 
Et pour ce projet, des espèces sonnantes et trébuchantes nous en aurons bien besoin. A ce propos, pour ceux qui le souhaitent, il y a la 
possibilité de rétrocéder vos frais de déplacements à la cagnotte ad hoc. 

Comme vous le voyez, ce n'est pas le travail qui manque. Je suis fier et heureux de voir une réelle bonne mobilisation en faveur de tous 
ces défis. La solidarité et l'entraide sont de mise et tout se passe pour le mieux. 

J'adresse un merci particulier à Cathy pour nous avoir trouvé un pianiste. Dans un premier temps cela nous permettra d'honorer notre 
engagement pour un mariage à Poligny le samedi 2 juillet (au programme Oh Happy Day - enfin! -, Hallelujah...). Nous verrons ensuite si 
nous sommes en mesure de reprendre le travail des workshop. 

Enfin merci de noter que nous chanterons vendredi 15 avril à Veynes pour une association caritative qui œuvre en faveur des touaregs 
et que nous essayons de monter une répétition générale avec nos trois musiciens en septembre pour préparer notre concert au Quattro. 

Bises et amitiés. 

Forward and Higher 

THE 
Président 


